

Marienkäfer feiern ein Apfelfest

01.09.2019 07:10

Die Marienkäfergruppe des Gartenbauvereins feierte am Pfarrheim in Postmünster ein Apfelfest, bei dem sich 24 Mädchen und Buben eifrig beteiligten. Aufgeteilt in 2 Gruppen, veranstaltete die eine Gruppe ein Apfelwettenschälen, bei dem immer 2 Kinder gegeneinander antraten. Zum Schälen wurde ein Apfelschneider verwendet. Die so geschälten und zerkleinerten Früchte wurden dann zu einem Apfel - Streuselkuchen verarbeitet. Die zweite Gruppe sortierte und wusch derweil die Äpfel, bevor sie sie dann in den Obsthäcksler zum Zerkleinern warfen. Das zerkleinerte Obst kam dann in die Obstpresse, die mit vereinten Kräften von den Kindern gedreht wurde, um so den frischen Apfelsaft zu gewinnen. Der frisch gepresste Saft wurde von den Kindern sofort probiert. Gegen Ende des Apfelfestes gab es noch für alle eine Würstchensemmel als Brotzeit und natürlich wurde auch der selbst gebackenen Streuselkuchen und der frische Apfelsaft verzehrt.

Betreut wurden die Kinder von Anneliese Schmidhuber, Anita Zindl, Inge Grashuber, Hilde Beisl, Bettina Thanner, Hansl Altmannsberger und Franz Zauner.